
２０１７年度全国高校野球ＯＢクラブ連合理事会（第２回）議事録 

 

日 時： 平成２９年９月２日（土）１３：００～１５：００ 

場 所： 神戸ポートピアホテル・のぎじく 

出席者： 宝槻、高山、小川、前崎、長ヶ原 

欠席者： 戒能、北野  

 

 

議 題： 

＜報告事項＞ 

１）マスターズ甲子園２０１７地方予選大会について（資料１） 

２）全国高校野球 OB クラブ連合加盟状況（資料１） 

＜審議事項＞ 

３）マスターズ甲子園２０１７本大会プログラム（資料２） 

４）マスターズ甲子園２０１８―２０１９シリーズについて（資料３） 

５）全国高校野球 OB クラブ連合理事改選とブロック運営について（資料４） 

６）その他 

 

議事録 

 １３：００より長ヶ原理事長のあいさつにより開会。理事長より理事会の趣旨および議題について説

明が行われた。 

 

 

議題１）マスターズ甲子園２０１７地方予選大会について（資料１） 

２）全国高校野球 OB クラブ連合加盟状況（資料１） 

 理事長より資料１について説明が行われ、加盟都道府県と加盟 OB 校数について説明があり、各理事

よりブロック担当での府県の現状と動向についての説明がなされた。また彦次実行委員からは和歌山県

についての報告があり新規加盟が確実になった旨の報告がなされた。 

 

議題３）マスターズ甲子園 2017 本大会プログラム（資料２） 

 理事長より資料に基づき、本年度から前夜祭会場が、「ノボテル甲子園」から「ホテルヒューイット

甲子園」に名称が変更されたと報告があった。高山理事より神奈川県代表「桐蔭学園高校」出場に関す

る説明がされ、桐蔭学園高校代表者の御逝去についての報告と共に、桐蔭学園高校 OB 会の意向もあり、

本大会での追悼の意を表すため、ガイドブックへの名前・顔写真の掲載、スターティングメンバ―とし

て試合中の選手アナウンスに関する提案があり、これらの全てを実行していくことで理事会全員をもっ

て承認された。今後は桐蔭学園高校 OB 会と高山理事との調整を行い、他の具体的な準備事項も含め検

討していくことが確認された。 

 

議題４）マスターズ甲子園２０１８－２０１９シリーズについて（資料３） 

 理事長より資料３に基づき説明が行われ、前回シリーズを元に作成された申請フォーマットについて



提案がなされ、加盟・登録高校数の記入方法の修正点をもって承認された。なお、各リーグからの登録

申請の状況について管理性と確実性を考慮し、事務局よりリーグ幹事へのデータ送付は、前回同様に宅

ファイル便によるメール添付を通じて行うことが了承され、週明の送付予定が確認された。 

 

議題５) 全国高校野球 OB クラブ連合理事改選とブロック運営について（資料４） 

 理事長より資料４に基づき説明が行われ、施行細則から全国高校野球 OB クラブ連合 役員・理事の

選定の説明がされた。各理事から現段階のブロック運営についての報告が行われ、次回の理事会までに

各ブロックから次期役員・理事候補者案を選出することが確認された。 

 

議題６）その他 

①２年シリーズの申請枠と追加枠数について 

 理事長より資料３-５に基づいた２年シリーズ枠と予選リーグ情報について説明が行われた。北海道、

長野、愛知、和歌山が追加枠に入った場合の申請枠、追加枠の状況について理事長から報告された。今

後のシリーズの展開については、理事会や実行委員会にて意見交換を重視し、総会の議題としていくこ

とで決定された。 

 

②シリーズ制について 

 申請枠の増加に伴い、本大会への出場機会の減少が懸念されるため、今後のシリーズ制度には地区予

選やブロック予選大会を重視すべきであると議論された。各ブロックでの大会体制については、総会前

にブロックごとに話し合いを実施することが決定し、さらに、２０１８—２０１９シリーズ以降の「３

年シリーズ」への可能性について各リーグの運営・加盟状況の情報収集を各理事で実施し、次回の理事

会にてそれらの意見を参考に引き続き検討していくことで一致した。 

 

③高校野球 １００回記念大会について 

 理事長より、夏の高校野球１００記念大会に関する議題の紹介があり、実行委員会で話し合いが行わ

れることが確認された。 

 

以上をもって議案の審議が終了し、理事長により１５:１４に散会。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


